



ISRAEL CAMPUSANO LOBOS, DE 43 AÑOS, GANÓ RECONOCIMIENTO POR SU TRABAJO COMO DIRECTOR DE SEGURIDAD PÚBLICA DE TEMUCO.

## Israel Campusano es confirmado como seremi titular de Seguridad Pública

**CARGO.** *Jefe de Seguridad Pública de la Municipalidad de Temuco fue nombrado en el nuevo puesto.*

Israel Campusano Lobos, quien se desempeñaba como director de la Dirección de Seguridad Pública de la Municipalidad de Temuco, fue nombrado ayer como seremi de Seguridad Pública de La Araucanía.

Mediante un comunicado público emanado antes de las 12:15 horas de ayer desde Santiago, el Ministerio de Seguridad Pública informó la designación de Campusano como seremi titular.

El escrito oficial describe a Campusano como "profesor de Educación Técnico Profesional, diplomado en Análisis Criminal para Seguridad Pública y diplomado en Inteligencia Estratégica (...) con amplia experiencia en el ámbito público y privado".

### POSITIVA GESTIÓN

Campusano era una de las tres cartas fuertes que estaban sonando para ocupar el puesto que había estado siendo subrogado —de forma interina— por la seremi de Gobierno, Verónica López-Videla Pino, desde el 1 de abril, día en el que entró en vigencia oficialmente el nuevo Ministerio de Seguridad Pública.

Junto a Campusano, rondaban como nombres susceptibles para el cargo el de la exintendente Nora Barrientos Cárdenas y el seremi de Salud, Andrés Cuyul Soto.

De todas formas, Campusa-

**43 años** tiene Israel Campusano, quien era director de Seguridad Pública de Temuco y fue nombrado como seremi de Seguridad Pública.

no corría con ventaja por sus estudios especializados en materias de seguridad pública, inteligencia y análisis criminal, así como por su transversalidad y profesionalismo que le valió reconocimiento por parte de dirigentes sociales y líderes políticos de distintos sectores.

A la hora de su nombramiento, Israel Campusano estaba desempeñando sus funciones como director de Seguridad Pública de la Municipalidad de Temuco y concurrió, a los pocos minutos, a la oficina del alcalde Roberto Neira, siendo felicitado.

"Tengo sentimientos encontrados. Israel hizo un trabajo muy serio y ayudó a confeccionar el Plan Integral de Seguridad para Temuco, que ha tenido excelentes resultados para la ciudad y ha sido reconocido a nivel nacional. Pero, que se me vaya un director importante, también da algo de pena. Será un gran aporte a la Región, con toda su experiencia al servicio de políticas públicas", indicó Neira. ☞